



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



CÁMARAS REGISTRARON EL ATAQUE

## Caza a pareja al salir de su casa

El homicida esperó a que un matrimonio subiera a su nave para atacarlos

Cuando el matrimonio de María Auxiliadora y José Luis M salían de su casa para concluir el trámite de un terreno que está en disputa con un familiar, un sicario los esperaba en la calle y para atacarlos.

El asesino les disparó y mató a la mujer de 60 años y dejó herido a su esposo de 65.

Los hechos ocurrieron en la calle Sur 103, colonia Héroes de Churubusco, alcaldía Iztapalapa, la mañana de este jueves.

La pareja tenía una cita en una notaría del Estado de México para revisar documentos relativos a la regularización de un terreno ubicado en esa misma entidad; ese bien fue heredado por el padre del hombre herido. Otro familiar, de nombre Daniel T, le disputaba la propiedad.

Cerca de las 12 del día la pareja abordó su camioneta Siena color guinda pero un joven que cubría su cabeza con una gorra de beisbol, a quienes los vecinos ya habían visto pasar por la calle, se acercó al vehí-

### EL DATO

EN EL TOP 50

Iztapalapa es la alcaldía 25 dentro de las primeras 50 con más incidencia delictiva en México, según la SSPC.



culo y disparó en dos ocasiones. María Auxiliadora sufrió una herida en la cabeza que provocó su muerte mientras su esposo recibió un rozón de bala en el abdomen.

Tras el ataque, el sicario escapó corriendo aunque su huida fue registrada por cámaras de vigilancia que se encuentran en la calle Sur 103; otra cámara de una taquería, también registró el vehículo en que el atacante llegó. Ambas víctimas fueron atendidas en el centro médico MED, en la alcaldía Benito Juárez, donde la mujer perdió la vida.

Redacción



Fecha:

19/11/71

Sección:

Ciudad

Página:

8

**metro**

## Echan pa' fuera a usuarios

AMALLELY MORALES

Un tren del Metro fue desalojado en la estación San Juan de Letrán, de la Línea 8, debido a fallas.

El desalojo de usuarios se hizo alrededor de las 13:20 horas de ayer, lo que paró el servicio durante algunos minutos.

El convoy debió ser retirado de circulación, para su revisión, y el servicio se reanudó 15 minutos antes de las 14:00 horas, de acuerdo con el Sis-

tema de Transporte Colectivo (STC).

"Personal de material rodante intervino al tren, con la finalidad de moverlo hacia una vía de enlace. De forma momentánea, el servicio en Línea 8 se realizó de Salto del Agua a Constitución de 1917.

"El tren será trasladado posteriormente a talleres para determinar el origen del incidente", informó el organismo en una tarjeta informativa.

La suspensión provocó aglomeraciones en plena hora pico, lo que

afectó los traslados de los usuarios aumentando sus tiempos de viaje.

Usuarios de la Línea 8 también se vieron afectados al inicio de la semana por cierres intermitentes de varias estaciones cuando un grupo de vendedoras protestaba por que no las dejaron instalar puestos ambulantes dentro de las instalaciones del STC, entre ellas Salto del Agua.

En el camino de las manifestantes hacia la estación Bellas Artes, sólo se permitía la salida de usuarios.

**COLONIA JUAN GONZÁLEZ ROMERO, GAM**

# Explota tanque de acetileno

ALBERTO JIMÉNEZ

## Fuerte movilización genera estruendo de recipiente dentro de camioneta reducida a chatarra

**I**ntensa movilización de equipos de emergencia provocó la explosión de un tanque metálico que contenía acetileno, en calles de la colonia Juan González Romero, en Gustavo A. Madero. Una camioneta de carga terminó completamente destruida, un sujeto resultó lesionado y más de 100 personas tuvieron que ser evacuadas.

La mañana de este jueves, decenas de personas fueron sorprendidas por el estruendo que sacudió ventanas y puertas de varios inmuebles ubicados en el cruce de la Avenida Centenario y la calle Canal de Desfogue.

Cuando los curiosos se acercaron al cruce mencionado observaron con gran asombro una camioneta color rojo completamente destruida, por lo que llamaron a los números de emergencia y solicitaron el apoyo inmediato del Heroico Cuerpo de Bomberos.

Personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Alcaldía Gustavo A. Madero intervinieron en la zona y determinaron que la explosión había sido originada por un cilindro que transportaba varios litros de aceti-

**Una persona** herida y 100 más son evacuadas ante gas utilizado en refrigeración industrial

leno, un gas que se utiliza para soldar objetos metálicos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se entrevistaron con los dueños de la camioneta, quienes argumentaron que se dedican a la reparación de refrigeradores y otros aparatos de uso común.

Agregaron que al manipular uno de los tanques metálicos se registró una fuga y luego una explosión, aunque afortunadamente lograron salir a tiempo uno de ellos resultó con varias heridas, que no ameritaron traslado hospitalario.

Ante el riesgo de una segunda explosión, personal de la alcaldía evacuó a más de 100 vecinos de las calles a la redonda para prevenir más accidentes.

Peritos especialistas de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México intervinieron en el lugar de los hechos para tomar datos de prueba como tanques y partes de la camioneta afectada para elaborar un dictamen detallado.

La movilización de cuerpos de emergencia causó que las calles secundarias de la colonia estuvieran cerradas por algunos minutos, aunque esto no causó afectaciones vehiculares.

Fecha:

19-11-21

Sección:

Ciudad

Página:

4

**REFORMA**  
CORAZÓN DE MÉXICO

## Queda sólo en sustazo

Un hombre resultó lesionado tras la explosión de un cilindro de acetileno que se encontraba dentro de una camioneta, en la Colonia Juan González Romero, Alcaldía Gustavo A. Madero. Pese a que la onda expansiva reventó los cristales y la carrocería del vehículo, el conductor alcanzó a resguardarse y no sufrió heridas de gravedad.



# Salva el pellejo al estallar tanque

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Un técnico en refrigeración sobrevivió tras la explosión de tres cilindros en la camioneta que utilizaba para trabajar.

El accidente se registró en la Colonia Juan González Romero, en GAM.

El hombre resultó con lesiones menores, mientras que su ve-

hículo terminó en chatarra.

A las 11:00 horas, el hombre salió de su domicilio para dirigirse a un servicio y abordó su camioneta tipo Van.

Al poner en marcha el motor, el gas entró en reacción y explotó.

Aunque la onda expansiva reventó los cristales y la lámina de la carrocería, el conductor alcanzó a salir a tiempo y pudo salvarse.



■ Una fuga de acetileno causó el estallido.

## 100 personas

fueron desalojadas por Protección Civil para evitar riesgos

## 3 tanques

estallaron debido a una fuga en un cilindro



■ Bomberos verificaron que no hubiera riesgos.

## Salva chofer su vida al explotar camioneta con tanques de gas

POR URBANO BARRERA

Una camioneta explotó ayer en la Unidad Habitacional CTM Atzacalcos, en la alcaldía Gustavo A. Madero en el oriente de la Ciudad de México.

El vehículo era utilizado en un negocio de reparación de refrigeradores y aparatos eléctricos.

Dentro de la camioneta había tanques de gas y uno de ellos tuvo una fuga.

El dueño de la camioneta al echarla andar provocó la explosión y la onda expansiva fue hasta de 10 metros.

Por fortuna el operador de la camioneta no murió, pero resultó con lesiones graves.

Al lugar llegaron elementos de Protección Civil, de la Policía y Bomberos.

Poco después el Ministerio Público, la policía de investigación y peritos quienes trasladaron el vehículo a la Unidad Territorial 4 en la alcaldía Gustavo A. Madero para que se integre la carpeta de investigación.

